



Entretien téléphonique du patriarche Cyrille avec l'archevêque Stéphane d'Ohrid et de Macédoine



Service de communication du DREE, 13.01.2023. Le 12 janvier 2023, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies s'est entretenu avec Sa Béatitude l'archevêque Stéphane d'Ohrid et de Macédoine. Au nom de l'épiscopat, du clergé, des moines et des laïcs de l'Église orthodoxe de Macédoine – Archevêché d'Ohrid, Sa Béatitude a exprimé sa gratitude pour la reconnaissance de son autocéphalie canonique par l'Église orthodoxe russe.

Sa Béatitude Stéphane a aussi remercié pour la visite en Macédoine du Nord d'une délégation du Patriarcat de Moscou conduite par le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations extérieures du Patriarcat de Moscou, pendant laquelle les hiérarques des deux Églises ont concélébré la Divine liturgie au monastère de Lesново. Le primat de l'Église orthodoxe de Macédoine – Archevêché d'Ohrid a remercié le patriarche Cyrille de son amitié et de sa sollicitude, exprimant l'espoir de le rencontrer prochainement.

De son côté, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a parlé de l'amour que les enfants de l'Église orthodoxe russe éprouvent traditionnellement pour leurs confrères orthodoxes de Macédoine du Nord. Il s'est dit profondément satisfait du rétablissement de sa communion canonique avec les Églises orthodoxes locales et de son nouveau statut autocéphale. Le patriarche a assuré son interlocuteur du soutien indéfectible du Patriarcat de Moscou et lui a demandé de prier pour l'Église

orthodoxe russe en ces temps difficiles.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89942/>